



IFFP

INSTITUT FÉDÉRAL DES
HAUTES ÉTUDES EN
FORMATION PROFESSIONNELLE

*L'excellence suisse
en formation professionnelle*



CHAMP D'ACTIVITE VASTE ET VARIE

« Grâce à mes études, je suis parfaitement armé pour mon activité de responsable de la formation professionnelle de la Ville de Berne : je connais l'organisation de la formation, les protagonistes et les instruments à mettre en œuvre au cas par cas. Par ailleurs, je peux recourir à un vaste savoir sociologique, psychologique et pédagogique », déclare Aron Oggier, titulaire du MSc en formation professionnelle.

J'ai constaté durant ma formation de professeur de secondaire à l'Université de Fribourg que le domaine de la formation professionnelle me convenait bien. Je pensais d'abord à un poste de conseiller en orientation professionnelle ou de professeur d'école professionnelle, mais j'ai ensuite appris l'existence du MSc en formation professionnelle et je me suis inscrit à l'IFFP.

Au 4ème semestre du MSc en formation professionnelle, j'ai obtenu l'emploi que j'occupe actuellement dans le domaine souhaité ; études et travail se complétaient à merveille. A la Ville de Berne, je suis responsable de la coordination de la formation professionnelle municipale. Globalement, la municipalité propose une trentaine de formations de base sanctionnées par des diplômes variés dans 22 professions, et ce pour 230 personnes. L'éventail est vaste, depuis les formations commerciales au métier de recycleur ou de vigneron en passant par l'assistante dentaire. Contre toute attente, la formation

commerciale ne constitue pas la part la plus grande; en revanche, les spécialistes en garde d'enfants représentent à peu près la moitié des personnes en formation.

J'organise les séances des groupes de pilotage des responsables de formation professionnelle issus des cinq directions municipales et je mets en œuvre les projets adoptés. De même, je m'occupe de la présentation de la Ville de Berne en tant qu'entreprise formatrice et organise des journées d'information ainsi que des stages de formation continue pour responsables de formation professionnelle et pratique.

Par ailleurs, j'ai toujours été – et le suis toujours – employé dans un bureau de géologie, où j'occupe des fonctions dans le domaine de la transmission du savoir et le transfert des connaissances. Depuis la fin de mes études, des tâches liées à la gestion du personnel s'y sont ajoutées.

Je peux dire par expérience que le MSc en formation professionnelle est la formation qui convient aux personnes désireuses de travailler dans ce domaine. Il m'a ouvert les portes de mon emploi actuel et m'a permis d'accéder à la formation professionnelle. »

Mars 2017



« Les multiples relations que j'ai pu nouer pendant mes études avec les protagonistes de la formation professionnelle sont très précieuses dans mon activité actuelle. »

Aron Oggier
Chargé de formation professionnelle, Ville de Berne